
第１００回安来市議会定例会 ３月定例会議

地域振興委員長報告

令和４年３月２３日（水）

去る３月１日に開議された本会議において、本委員会に付託されました

議案について、１４日に地域振興委員会を開催し、審査を行いましたので、

その結果と経過について報告します。

議第２６号、議第２９号、議第３０号の議決案件３件につきまして、いず

れも全会一致で執行部提出原案どおり可決すべきものと決しました。

主な審査の経過について報告いたします。

「議第２６号 安来市就農者定住促進賃貸住宅条例の一部を改正する条

例制定について」委員からの「定住促進ということから、来年度以降も新た

に建設を進めていく考えか。また、定住される方の住宅は、農場に近い所に

建設されるのか、あるいは空き家を利活用されるのか。」という質疑に対し、

執行部からは「今後については、定住や住宅要件が整えば、建設する計画で

ある。この事業は、新規就農者の受け入れに賛同いただける集落から農地や

住宅用地の提供を受け建設し、営農していただいている。」と答弁がありま

した。

また、委員からの「安来市に来られる方があるから住宅を建てるのか、

元々住宅がある所に来てくださるのか、どちらの考えか。」という質疑に対

し、執行部からは「定住希望の集落に空き家や入居可能な住宅があれば、ま

ず紹介しているが、今のところそういう住宅がない。」と答弁がありました。

「議第２９号 市道路線の廃止について」委員からの「大塚地区は廃止後、

未舗装や見合わせ部分があるが、認定されるべきではないか。他の理由があ

り、未舗装や見合わせをしているのか。」という質疑に対し、執行部からは

「地元の営農組合などと協議し、管理体制を確認した上で判断している。ま

た、農作業のみに使用される道など市道認定に適さない箇所については外

している。」と答弁がありました。

「議第３０号市道路線の認定について」は、認定理由や詳細等の確認はあ

りましたが、特に異論はなく、採決の結果、全会一致で執行部提出原案のと

おり可決すべきものと決しました。

以上、地域振興委員長報告といたします。


